

# 駅前町内会だより

七飯町本町駅前町内会便り  
平成29年度 第10号  
平成30年1月31日(水)



## 平成30年 立春大吉



～皆さん新年も町内会活動よろしくお願いたします～

平成30年の新年を迎えて早いもので1ヶ月になりました。2月3日(土)は節分、そして4日(日)は立春です。この日からようやく気温も上がり始めてもうすぐ春です。本年も町内会行事や町内会の活動に、多くの皆様のご参加とご協力をいただき、楽しく、住みよい町内にしたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願申し上げます。

平成30年正月 本町駅前町内会 役員一同

### 第3回「介護予防健康教室」が実施されました



1月16日(火)午後1時30分から本町振興会館で第3回「介護予防健康教室」に町内会員10名が参加して実施されました。第1部の健康講話は保健センターの越前沙紀保健師さんを講師に迎えて「風邪とインフルエンザの知識と対策」と題してお話ししていただきました。(写真左)風邪は、のど、鼻水、せきなどの局所症状ですが、インフルエンザは全身症状で38℃以上の熱が出ます。インフルエンザにはA、B、C型がありA型とB型は大流行する。香港A型のように地名が付くのは大流行が香港から広まったインフルエンザという意味です。ワクチンは厚生省で流行する型を予想して生産させているので毎年接種した方がよい。5ヶ月間有効ですが2週間しないと効果が出ないので早めに接種すること。A型は感染力も症状も強い。B型は胃腸など消化器症状が出やすい。ウィルスが唾液に混じって咳で飛んで感染する飛沫感染と感染した人の手がさわった物にさわって感染する接触感染があるのでマスクと手洗いをすること。流行前のワクチン接種で症状の重症化を防いだり発症を抑える効果がある。室内湿度を50～60%に保ち、のどの粘膜のウィルスからの防御作用を高める。手洗いをして物に付着しているウィルスを体内に入れない。病院で処方される薬は症状に合った適切な薬を処方してもらえらることなど、とてもわかりやすいためになる講話でした。

第2部では、町社会福祉協議会事務局の丸山課長さんと赤石さんの指導で「競馬」「障害物競走」「もぐらたたき」などのゲームをみんなで楽しみました。(写真右)

### ウォーキングパトロールは2月2日(金)午後5時15分から実施

今年1回目のウォーキングパトロールには6名の町内会員が参加して1月5日(金)に実施されました。2月のウォーキングパトロールは2月2日(金)午後5時15分から実施します。パトロールに参加できる方は、本町下通り、旧えみこ美容室前のポケットパークに午後5時15分までに集合願います。



## 第2回本町振興会館清掃を実施しました



1月14日(日)  
午前9時から、12名の会員が参加して、第2回本町振興会館清掃を実施しました。

例年になく積雪のため男性5名は会館周辺の除雪作業、女性7名は会館内の清掃を行いました。

お正月から会館清掃に参加された会員の皆さんご協力いただきありがとうございます。

次回の会館清掃当番は6月の予定です。

## 2月の町内会資源回収日は2月4日(日)です

本町駅前町内会の資源回収日は毎月第1日曜日、2月は4日(日)です。新聞紙、本・雑誌等紙類はひもでしばってください。段ボールはまとめるだけでもよろしいです。アルミ缶、スチール缶、ビールビン日本酒一升ビンなどは、適当な袋(町指定ごみ袋以外)に入れて、当日朝、午前8時までにゴミステーションまたは道路沿いにまとめて出してください。なお、段ボールだけは当日の早朝8時過ぎに第1回目の巡回で回収しますが、その他の資源は、その後の2回目の巡回で回収されます。

この資源回収の収益は駅前町内会の一般会計に繰り入れられ、町内会の活動に役立てられています。今年も皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

**あなたの地域のゴミステーションでは、置き去りのゴミ袋が泣いていませんか？  
ゴミは指定日と分別のルールを守ってきれいな町に致しましょう**

## 除雪した雪を道路に出したままにするのはやめましょう

どのご家庭でも除雪した雪を捨てる場所に困ることがあると思いますが、かいた雪を道路に出したままにするのは通行のさまたげになりますのでご注意ください。



## ゴミステーションは町内会費で設置補修されています 街路灯の電気料は町内会外灯料と町の補助金で支払っています まだ町内会に入る手続きをお済みでない方はご連絡ください

町内会ではいろいろな活動をしていますが、たとえば皆さんが利用しているゴミステーションは、町内会員の皆さんに納めていただいた町内会費(月額200円)を使って機材の購入・設置や補修などをおこなっています。

また、地域の街路灯の月々の電気料は町内会外灯料(月額50円)と町の補助金を使って北電に毎月支払われているのです。

年度途中の引っ越しなど、何かの事情でまだ町内会に入っていない世帯の方は、どうぞ堀田会長または、上村会計(食事処かみむら)までご連絡ください。

**ご近所どうし、あいさつや声かけをして住みよい町内にいたしましょう**